



## NAO: et encore rien...

Encore une fois, Korian/Clariane ne donne rien aux salarié.es:

- Grille AS en dessous de la convention collective
- Pas d'augmentation générale des salaires
- Prime d'engagement qui passe de 100 à 150 euros trimestrielle

## Du foutage de gueule!

Korian/Clariane décide une nouvelle fois de privilégier les investisseurs au détriment et avec mépris des salarié.es.

FO et la CGT Korian appellent à une journée d'actions : débrayage de 12h à 13h, distribution de tracts, le mardi 4 juillet devant tous les établissements ou ils croient que leur enseigne brille de mille feux alors que l'on soit Korian ou Clariane, c'est terne et complètement éteint.

Ils n'ont rien retenu de l'affaire Orpea à part changer de nom, de passer à une entreprise à mission (laquelle ?), que du blabla publicitaire. On leur a trouvé un beau slogan car « Le Soin à Cœur » est un peu éventé. S'inspirant d'une célèbre publicité, nous leur proposons « Korian/Clariane l'entreprise qui lave plus blanc que le blanc! ".

Des NAO 2023 de la honte ou pas 1 cent ne sera octroyé aux salarié.es à part une prime honteuse.

Pas d'argent ont-ils dit, mais pour qui ? Certainement pas pour la directrice générale qui a vu son salaire faire un bond de 15.6% passant de 450 000€ à 520 000€, et 500 000€ d'actions en cadeau…on ne parle pas du reste

FO et la CGT prennent leurs responsabilités et appellent les salarié.es à débrayer le 4 Juillet 2023 de 12H à 13.